

Cierre de actividades de Movimiento Ciudadano 2023



El pasado 4 de diciembre se llevó a cabo la Coordinadora Ciudadana Nacional y el Consejo Nacional de Movimiento Ciudadano. Este día las y los integrantes del Movimiento Naranja reafirmamos nuestro compromiso con México, para poner las causas al frente y a las personas al centro.

En Movimiento Ciudadano hoy estamos #MásPuestosQueNunca para demostrar que lo NUEVO es lo que le falta a México para de una vez sacar a la vieja política.

México necesita de nuevos liderazgos que demuestren con acciones que la forma de hacer política debe cambiar para garantizar los derechos de la ciudadanía. El poder es para servir, no para enriquecer a la esfera política.

Este 2024 vamos a demostrar que LO NUEVO llegó para quedarse.

Las mujeres y las juventudes de Movimiento Ciudadano somos IMPARABLES.